

## Recent Travels in aomori

I have been getting used to my life here in Shichikashuku! I also really enjoy working at the schools. The kids are very fun to teach!

Recently, I have been traveling in my free time! For instance, I recently visited Aomori City. In Aomori, I visited the Nebuta museum, walked on the pier, and enjoyed apple-flavored food and drinks, such as apple pie and apple tea! It was a wonderful time! I hope to do more traveling during the summer!.

Though I enjoy traveling, I also enjoy spending time near Shichikashuku. I find the nature in this area to be very relaxing, and I enjoy visiting various parks. Sometimes it is nice to slow down and enjoy.

# 初めての青森旅行

七ヶ宿生活に私も慣れてきました!学校で 働くのも充実しており、子どもたちに教える のはとても楽しいです!

最近は休日など、旅行をしています!例え ば、最近は青森市を訪れました。ねぶた博物 館を見学したり、桟橋を歩いたり、アップル パイやアップルティーなど、リンゴ風味の食 べ物や飲み物を美味しくいただきました!青 森旅行はとても楽しかったです。夏にはいろ んな場所へ旅行に行きたいです!

私は旅行も好きですが、七ヶ宿の近くで過 ごすのも好きです。町の自然はとてもリラッ クスでき、さまざまな公園を訪れるのも好き です。時にはゆっくりして楽しむのもいいも のですね。



# 七ヶ宿町放射性物質除去土壌仮置き場の放射能測定結果

6月7日に柏木山放牧場の空間放射線量及び地下水放射性物質量を測定した結果、以下のと おりとなりました。

平成25年5月から空間線量を測定していますが、追加被ばく量が年間1mSvを超えないよ うに管理され仮置き場が安全に保たれていることを表しています。

※仮置き場内の4点を定点とし測定しています。

# 仮置き場の空間線量の推移



### ○地下水の測定結果

単位:Ba/kg

調査項目	測定値
放射性ヨウ素 (I-131)	不検出
放射性セシウム (Cs-134)	不検出
放射性セシウム (Cs-137)	不検出

測定開始時から不検出となっています。

●お問い合わせ 総務課 ☎37-2111



こんにちは!南蔵王やまびこの森キャ ンプ場で活動しています中村です。5月 で隊員2年目を迎えました!今年は町内 のイベントにも何件かお声掛けいただいて おり、7月7日には七ヶ宿総合スポーツ祭 でフライングディスクの体験会を予定してい

ます。こうしてお声掛けいただけるのは、1年目 で沢山の繋がりが出来たことを実感しております!

引き続きキャンプ場での活動やフライングディスクを使った イベントなどに取り組んで参りたいと思います。これからは夏 がやってきます♪キャンプもSUPも楽しい時期になりますの で、南蔵王やまびこの森までぜひお越しください!お待ちして おります!

無限陶房の安藤です。現在工房では、7月頃に焚く薪窯の作品 作りをしています。薪窯にはお店で販売する食器や、秋に益子で 行われる展覧会に向けた大物作品も入る予定です。個人の活動で は、来年に予定している町内での起業に向けて薪窯を作るために、 土地の整地を始めました。町内の方に木を伐採していただき、今 はその木を短く切りながら片付けているところです。想像よりも 広く、知り合いに手伝ってもらいながらもう少しで終わりそうで す。次は抜根をして地面を平らにしていきます。大変ですが楽し いです。



引き続きたくさんの方に七ヶ宿焼をアピールできるよう頑張り ます。



森林組合にて活動している佐藤です。七ヶ宿の山々も緑 が濃くなり、「夏山」のなかで虫と戯れながら日々を過ごし ております。先日までは、亘理へ遠征して海岸の防風林の お手入れをしていました。森林組合といえば山での活動が イメージされますが、浜風を受けながらの海岸での活動も なかなか粋なものです。町外で活動する事に少々罪悪感を 感じつつ、作業をこなしてまいりました。今は七ヶ宿に戻 りまして、暑い夏山で汗と虫に刺された腕をかきながら活 動しています。年々暑くなる夏ですが、七ヶ宿の皆様も体 調管理に気をつけて穏やかに過ごしてまいりましょう。

活動先の公式 Instagram



芭蕉庵



無限陶房



やまびこの森

令和6年7月1日号

広報しちかしゅく No.762